

El radar en la historia del siglo XX



Mártil de la Plaza, Ignacio

SINOPSIS

Pocos conflictos han generado tal cantidad de libros como la Segunda Guerra Mundial. Sin embargo, prácticamente ninguno se detiene a analizar el papel que jugó el radar en ese conflicto.

Este dispositivo permitió a los contendientes detectar de manera anticipada los movimientos de los adversarios tanto por mar como, sobre todo, por aire.

La obra, abundantemente ilustrada con imágenes y fotografías de la época, recorre la historia del radar, desde sus orígenes en el siglo XIX hasta la Segunda Guerra Mundial y los años inmediatamente posteriores.

Es cuestionable afirmar que el radar ganó la guerra, pero sí contribuyó decisivamente a que los aliados obtuviesen la victoria en ciertos escenarios. Y no solo eso, sino que, como explica bien este libro, el radar cambió decisivamente el mundo.

Con un estilo divulgativo, este libro explica y matiza una tesis fuerte: "el radar fue el arma que ganó la guerra y el invento que cambió el mundo"....



Editorial	GUILLERMO ESCOLAR
Materia	HISTORIA Y ARQUEOLOGÍA
Colección	Análisis y crítica
EAN	9788419782021
Status	Disponible
Encuadernación	Bolsillo tapa blanda
Páginas	328
Tamaño	230x150x25 mm.
Peso	300
Precio (Imp. inc.)	26,00€
Fecha de publicación	31/03/2023

Títulos relacionados



La Biblia en latín
Cancela Cilleruelo, Álvaro



Maestros del pensamiento católico del siglo XX



La Eneida de Borges
García Jurado, Francisco



El animal artificial
Jaran, François